

# WARTA

## Pos Ramil Mojoanyar Kawal Serbuan Vaksin TNI Kodam V/Brawijaya Di Tujuh Desa

Basory Wijaya - [KOTAMOJOKERTO.WARTA.CO.ID](http://KOTAMOJOKERTO.WARTA.CO.ID)

Nov 26, 2021 - 10:49



MOJOKERTO- Kodim 0815/Mojokerto tak henti menggelar Serbuan Vaksinasi TNI Kodam V/Brawijaya di wilayah Kabupaten Mojokerto khususnya Kecamatan Mojoanyar dalam satu pekan terakhir. Layanan vaksinasi TNI di wilayah ini dikawal Pos Koramil Mojoanyar.

Seperti pada Kamis (25/11/2021), layanan Vaksinasi TNI Kodam V/Brawijaya yang dilangsungkan di Pendapa Balai Desa Jabon dan Desa Sadartengah, dipantau langsung Danpos Ramil Mojoanyar beserta Forpimka, dengan didampingi Kades, Babinsa dan Bhabinkamtibmas setempat.

Danpos Ramil Mojoanyar Letda Inf Sutopo saat dihubungi, menuturkan, satu pekan terakhir, layanan vaksinasi di wilayah Mojoanyar menasar masyarakat di tujuh desa, dengan sasaran remaja hingga Lansia. Sebelum pelaksanaan vaksinasi ini, para Babinsa melakukan pendataan dengan menyisir warga yang belum vaksin, mulai tingkat RT, RW, dan Dusun.

Namun tentunya, lanjutnya, dalam pelaksanaannya koordinasi dengan Kades, Bhabinkamtibmas dan Bidan Desa setempat. “Tak hanya mendata, para Babinsa juga memberikan pemahaman akan pentingnya vaksinasi bagi kekebalan tubuh selanjutnya mengajak warga yang belum divaksin untuk mengikuti layanan vaksinasi yang digelar secara tersentral maupun door to door”, tuturnya.

Dikatakannya lebih lanjut, sesuai data yang dihimpun para Babinsa, dalam pekan ini, Serbuan Vaksinasi TNI Kodam V/Brawijaya yang digelar Kodim 0815/Mojokerto bersama Denkesyah dan PKM Gayaman di wilayah Kecamatan Mojoanyar sebanyak 1.100 dosis tersebar di tujuh desa yakni Desa Jumeneng, Desa Kepuhanyar, Desa Gayaman, Desa Kwatu dan Desa Gebangmalang, Desa Jabon dan Desa Sadartengah. “Semua ini dilakukan demi meningkatkan cakupan vaksinasi disemua sasaran khususnya di wilayah Mojoanyar sesuai yang diprogramkan pemerintah”, tutupnya.

Pantauan di lapangan, Serbuan Vaksinasi TNI yang berlangsung di Desa Jabon dan Desa Sadartengah diikuti masyarakat mulai remaja hingga Lansia. Untuk menghindari kerumunan, para Babinsa mengarahkan warga yang antri mengikuti layanan vaksin. Terpantau dalam layanan kesehatan tersebut, Tim Vaksinator Kodim 0815/Mojokerto, Rumkitban DKT dan PKM Gayaman berhasil menyuntikan vaksin sebanyak 221 dosis, dengan rincian, dosis satu 32 dosis dan dosis dua sebanyak 189 dosis.